



freiflug boarding 2017

Eindrucksvolles Schlussbild bei der Abschlussshow

Kaufbeuren (ex). Mit einer eindrucksvollen Schluss-Show ging Anfang Juli das freiflug boarding 2017 zu Ende. Gleichzeitig eröffnete sich die Anmeldephase für freiflug 2018, zu dem sich interessierte junge Menschen ab jetzt anmelden können.

Das diesjährige freiflug boarding war die kleine Version des Kaufbeurer Straßenkulturprogrammes und fungierte als Testlauf für Akteure und Spielort für die große Version im nächsten Jahr.

Rund 80 freiflieger vor und hinter den Kulissen entwickelten eine emotionale Geschichte über einen Jugendlichen, der die Gestaltung seines Lebens selbst in die Hand nimmt. Getragen von den Schauspielern der Kulturwerkstatt, dem Chor TeenSpirit und mit kreativen Impulsen der

BMX-Radfahrer, zwei Biker, FlexPistols und der Bergwacht, wurde so das ganze Gablonzer Haus bespielt.

Ab sofort können sich alle Jugendlichen für freiflug im nächsten Jahr anmelden. Dann erweitern die Teilnehmer in Workshops aus den Bereichen Musik, Schauspiel, Trendsport, Bewegung und Geschick, Technik sowie Medien und Visual Arts unter der Anleitung professioneller Künstler ihre Fähigkeiten. Sie verbinden so Jugendkultur mit klassischer Kultur und erschaffen ein urbanes Crossover-Kunstwerk, das seinen Höhepunkt in einer energiegeladenen Finalshow im öffentlichen Raum findet.

Nähere Infos zu freiflug 2018, ein Kontaktformular sowie eine Übersicht über die möglichen Workshops gibt es online unter www.freiflug-kaufbeuren.de

Foto: Peter Sbresny